

Klosterkirche Königsfelden: Hauptprobe

Wenige Stunden nach Beginn des Vorverkaufs für die Aufführungen der 9. Sinfonie von Beethoven in der Klosterkirche Königsfelden am 27./28. September waren die Plätze ausverkauft. Für die Festkonzerte können an der Abendkasse nur noch eventuell nicht abgeholte Karten und einige wenige Zusatzplätze bezogen werden. Einerseits freut sich der *Kulturkreis Windisch* über diese starke Nachfrage, andererseits dürfte es viele enttäuschte Gesichter gegeben haben.

Dafür wird nun die *Hauptprobe* öffentlich sein. Alle diejenigen, die sich vergeblich um einen Platz bemüht haben, sind dazu eingeladen, und zwar am *Freitag, 26. September, 19.30 Uhr, Klosterkirche*. Eintritt 10 Franken; die Plätze sind nicht nummeriert. Es findet auch kein Vorverkauf statt.